



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



10/06/2022

LEGISLATIVO

Comentario / René Delgado (Periodista)

“A raíz de las pésimas cuentas electorales que la dirección del Revolucionario Institucional está entregando con motivo de los comicios del domingo pasado, las voces de malestar, inconformidad y crítica al interior del partido comienzan a escucharse y van en aumento. Moreira rechazó las críticas que vienen de los que únicamente trabajan en el seccional de Polanco, así mismo, Moreira dijo que el PRI tiene ya que dejar atrás el lastre que fue el neoliberalismo al asumirse como un partido de centroizquierda”.

https://drive.google.com/file/d/1Vzc_kgZ_VkiuSisGEuQpeCVEounOs3jk/view